

19 avr 2005 -22:27

Verhofstadt: félicitations au cardinal Joseph Ratzinger

Le Premier ministre Guy Verhofstadt a envoyé mardi un télégramme de félicitations au cardinal Joseph Ratzinger pour son élection comme 265ème pape de l'histoire.

Le Premier ministre Guy Verhofstadt a envoyé mardi un télégramme de félicitations au cardinal Joseph Ratzinger pour son élection comme 265ème pape de l'histoire.

Le pape Benoît XVI sera confronté à une difficile mission, celle d'apporter des réponses existentielles qui donneront du sens aux interrogations qui traversent la société au 21ème siècle, indique M. Verhofstadt. Dans son télégramme, le Premier Ministre souhaite que le pape Benoît XVI réussira dans sa mission.